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         �Rheinterrasse |  
Ehrenhof
Haltestelle Bus stop: öffentliche  
Haltestelle public transport bus stop 
„Rheinterrasse“
DE Das Kulturzentrum Ehrenhof beherbergt 
zwei renommierte Museen: Das Museum 
Kunstpalast bietet einen unglaublichen  

Schatz an Kunstwerken, das NRW-Forum ist das Haus  
für Fotografie, Pop und digitale Kultur.  

Unser Tipp: Machen Sie einen Spaziergang durch den Hofgarten, den 
ersten öffentlichen Park Deutschlands. Heute ist der Hofgarten ein Ort 
der Erholung mitten in der Stadt.

EN The Ehrenhof cultural centre is home to two illustrious museums: 
The Museum Kunstpalast is an incredible treasure trove of art and 

the NRW-Forum is home to popular and digital culture, as well as  
photography.  
Our tip: Take a walk through the Hofgarten, Germany’s first  

public park. Today, the Hofgarten is a popular recreational 
space in the heart of the city. 

       Königsallee
Haltestelle Bus stop: Kö-Brücke Königsallee/Steinstraße

DE Die Königsallee ist unser Luxus-Boulevard, überall als „Kö“ bekannt. Auf der Geschäftsseite liegt  
das elegante Shoppingviertel, auf der anderen Seite befinden sich Banken und Hotels.  

Unser Tipp: Neben Shopping-Malls wie Kö-Center, Kö-Galerie oder Sevens erreichen Sie von hier aus auch den Kö-Bogen  
von Daniel Libeskind/Kö-Bogen II von Ingenhoven Architects oder den Carlsplatz, unseren traditionellen Wochenmarkt.

 
EN Königsallee is our luxury boulevard, known everywhere as the “Kö”. On the commercial side, you’ll find  

the elegant shopping area; on the other side, there are banks and hotels.  
Our tip: Apart from shopping malls such as the Kö-Center, Kö-Galerie or Sevens, you will also be close  

to the Kö-Bogen, designed by Daniel Libeskind/Kö-Bogen II, designed by Ingenhoven Architects or to  
the Carlsplatz, our traditional weekly market. 

       Nordpark | Aquazoo
Haltestelle Bus stop: Kaiserswerther Straße (an der Parkplatzeinfahrt at entrance to car park)
DE Haie, Pinguine und Krokodile gehören zu den beliebtesten Bewohnern des Aquazoos, der auch ein naturkundliches 
Museum beherbergt. Der Nordpark, in dem der Aquazoo errichtet wurde, gilt heute als Gartendenkmal.  
Unser Tipp: Besuchen Sie den Japanischen Garten im Nordpark. Japanische Gärtner pflegen ihn nach strengen  
formalen Regeln, um das authentische Bild zu bewahren.

EN Sharks, penguins and crocodiles are among the most popular residents at the Aquazoo, which is  
also home to a natural history museum. The Nordpark, in which the Aquazoo was built, is now considered  
a garden monument.  
Our tip: Visit the Japanese Garden in the Nordpark. Japanese gardeners cultivate it in  
accordance with strict formal rules in order to preserve its authentic look.

       Rheinturm | MedienHafen
Haltestelle Bus stop: öffentliche Haltestelle  
public transport bus stop „Rheinturm – 2“ | Stromstr. 43

DE Im MedienHafen haben Stararchitekten aus aller Welt ihre Visionen  
verwirklicht. Der Höhepunkt sind die Gehry-Bauten, ein Entwurf des  

Amerikaners Frank O. Gehry.  
Unser Tipp: Wir empfehlen einen Spaziergang rund um das Hafenbecken. 

Oder entdecken Sie Düsseldorf vom Rheinturm aus. Ein Geheimtipp sind 
die kleinen Läden und Lokale rund um die Lorettostraße.

EN Star architects from all over the world have realised their visionary 
designs at the MedienHafen. The highlight is the Gehry buildings,  

designed by the American, Frank O. Gehry.  
Our tip: We recommend talking a walk around the harbour.  

Or you can explore Düsseldorf from the Rheinturm  
(Rhine tower). Our insider tip is to check out the little  

shops and restaurants on Lorettostraße.

       Hauptbahnhof |  
	  Little Tokyo
Haltestelle Bus stop: Haupteingang  
Zentralbibliothek Main entrance central library 
Gegenüber Opposite Immermannstr. 65
DE Am Hauptbahnhof beginnt das Japanische Viertel. Rund um die Immermannstraße gibt es alles,  
was „Little Tokyo am Rhein“ ausmacht, vor allem einige der besten japanischen Restaurants Europas.  
Unser Tipp: Von hier aus erreicht man in kurzer Zeit die Gegend um die Ackerstraße in Flingern – einst  
Arbeiterviertel, heute Szenestadtteil und Spielplatz der lokalen Streetart-Künstler. Einfach zwei Stationen  
mit der Straßenbahn 709 (Richtung „Gerresheim Krankenhaus“) bis zur Haltestelle „Birkenstraße“ fahren.

EN The Japanese Quarter starts at the central station. Around Immermannstraße you’ll find everything that it  
takes to create a “Little Tokyo on the Rhine” – especially some of the best Japanese restaurants in Europe.  
Our tip: From here, it is just a short trip to the area around Ackerstraße in Flingern – once a workers’ quarter,  
now it’s a trendy district and a playground for local street artists. Simply travel two stops with the No. 709 tram  
(in the direction of “Gerresheim Krankenhaus”) and get off at the stop “Birkenstraße”.

       Burgplatz | Altstadt
Haltestelle Bus stop: Burgplatz/Altstadt (Old Town)
DE Der Burgplatz liegt im Herzen der Altstadt. Wahrzeichen ist der alte Schlossturm, das letzte Überbleibsel des 
Düsseldorfer Residenzschlosses. Hier beginnt die berühmte „längste Theke der Welt“.  
Unser Tipp: Machen Sie einen Bummel über die Rheinuferpromenade. Während der Schifffahrtssaison lohnt es 
sich, die Besichtigung auch vom Rhein aus fortzusetzen. Oder schauen Sie in unserer Tourist-Information,  
Rheinstraße 3, vorbei. 

EN Burgplatz is located in the heart of the Altstadt (Old Town). The landmark is the old Schlossturm (palace tower),  
the last remnant of Düsseldorf’s old ducal palace. This is where the famous “longest bar in the world” begins.  
Our tip: Take a stroll along the Rhine embankment promenade. During the cruise season, it’s worthwhile continuing 
your sightseeing tour by boat on the Rhine. Or come and visit our Tourist Information Office at Rheinstrasse 3.

        Kunstakademie | Altstadt
Haltestelle Bus stop: öffentliche Haltestelle public bus stop  
„Tonhalle/Ehrenhof – 5“ | Fritz-Roeber-Straße
DE Vorbei an der weltbekannten Kunstakademie kann man zu Fuß in die Altstadt gelangen.  

Hier trifft man auf die Ratinger Straße, wo einst im „Ratinger Hof“ auch die „Toten Hosen“  
das Publikum begeisterten und einflussreiche Musik entstand.  
Unser Tipp: Von hier aus sind es nur ein paar Meter zur Kunstsammlung Nordrhein- 
Westfalen – K20 am Grabbeplatz und zur Kunsthalle Düsseldorf direkt gegenüber.

EN You can walk past the world-famous Kunstakademie into Altstadt  
(Old Town). The route takes you along Ratinger Straße, where at Ratinger Hof  
the band “Tote Hosen” once inspired the crowds and influential acts played.  
Our tip: From here, it is only a few metres to the Kunstsammlung  
Nordrhein-Westfalen – K20 on Grabbeplatz and the Kunsthalle Düsseldorf  
directly opposite.
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